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Le saviez-vous ?
Sur le logo du club, la forme centrale
représentant 2 demi-coquilles tournées
lʼune vers lʼautre, symbolise la solidarité
et le lien qui caractérise les valeurs qui
doivent être mise en œuvre sur le terrain,
en garantissant à tous un cadre
structurant et protecteur.

Retour vers le ... passé !

Montée de nos U17A en R2

Nouvelle rubrique ce mois-ci, Retour vers le passé !
Nous ferons un petit retour en arrière de temps en temps pour nous remémorer
des beaux événements, parcours ou moments de notre section football.

Si on vous dit 16 Novembre 2019, ça vous parle ?
Autre indice, Stade Roger Belliard, Cesson-Sevigné.
Bien évidemment, on parle ici du 7ème Tour de coupe de France historique du CS
Betton contre l’US Concarneau !
Malgré la défaite 0-6, la fête fut belle et à laissée de magnifiques souvenirs à tous
de cette opposition contre un club de National (aujourd’hui en Ligue 2).
Autre record, 1571 spectateurs étaient présents pour ce match !

Après son match nul 0-0
contre Combourg samedi 16
Décembre, notre équipe U17A
termine championne de D1.

Félicitations à tout le groupe,
un nouveau chapitre va
démarrer pour les joueurs de
Bruno Legout en Janvier. Ils
intégreront le niveau régional
R2 où l’objectif est de bien
figuré. 

Seniors Masculins A

LE TEMPS FORT DU MOIS

SPECIAL FÊTES DE FIN D’ANNÉES - NOUVELLE VERSION

VRAI ou FAUX ?
Le Football vient d’Angleterre, mais les
plus vieilles traces d’existance de ce sport
remonte à 3 siècles avant JC ?
VRAI ou FAUX ?

Réponse dans le prochain numéro
Réponse du dernier numéro : Vrai !
Le football, sport populaire déjà à l’époque, à
fédérer un ensemble de personnes pour créer la
première section sportive à Betton !



Repas bénévoles école
de foot & formation

Umbro nous invite à un
match de Ligue 2 BKT

Le bureau de la section de football tient à vous exprimer ses
vœux chaleureux pour cette fin d'année.
Le temps des fêtes offre une opportunité précieuse de se
détendre, de reprendre des forces et de savourer des moments
privilégiés en compagnie de nos proches.

L'année 2024 s'annonce assurément pleine d'émotions,
d'événements marquants et de convivialité.

Nous avons déjà hâte de vous retrouver sur
ou au bord des terrains !

Comme déjà évoqué dans un crampon
précédent, la Lucarne, foyer du club, fait
peau neuve pendant l’hiver.
Les travaux ont débuté samedi 16 avec
l’enlèvement du bar, la destruction d’une
cloison et la mise en place du nouveau
bar.
La suite sera les peintures,
l’aménagement et les finitions.
On espère que tout soit fini pour la rentrée
de Janvier !  

Les travaux de la
Lucarne avancent

L’INFO EN VRAC

JOYEUSES FÊTES

PARTICIPER
      Être présent aux matchs, participer aux transports, mettre ses compétences au service du club

ÊTRE FAIR PLAY
      Se conformer aux règles, respecter l’arbitre, refuser la violence et la triche, être exemplaire

RESPECTER
       Prévenir en cas d’absence, être à l’heure, respecter l’entraineur et ses choix, ne pas intervenir

NE PAS OUBLIER
       Que les dirigeants sont bénévoles, que tout le monde à droit à l’erreur, que ce n’est qu’un jeu !

TROUVER SA PLACE
       Chacun son rôle, un rôle pour chacun
                                          POUR UN FOOTBALL POUR TOUS ET RESPECTUEUX DE TOUS !

Umbro, en tant que équipementier de l'En
Avant Guingamp et du CS Betton Football,
nous a invité à assister au match EA
Guingamp - US Concarneau du 16
Décembre.
Une dizaine d’adhérents de la section ont
répondu favorablement à cette invitation et
ce sont rendu en terre costarmoricaine pour
assister à la victoire des finistériens, au
grand dam de certains d’entre nous...

Merci à Umbro !

Mode d’emploi du bon parent de footballeur

Mercredi 20, nos bénévoles du mercredi ce
sont réunis autour d’un repas.
L’occasion de partager un bon moment au
chaud. Merci de votre engagement !

LIGNE D’ÉCOUTE HARCÈLEMENTS/VIOLENCES DÉDIÉE LICENCIÉ(E)S FFF  : 01 73 038 442

DE FIN D’ANNÉES À TOUS !



Un Manceau peut en
cacher ... 2 autres !

www.csbfootball.fr csbettonfoot csbettonfootball @CSBetton_Foot

Quel est ton rôle au club ?
Je suis arbitre pour le club, j'ai commencé à suivre mon fils Valentin et son
équipe en tant qu'accompagnateur le samedi matin puis en discutant avec
le président de l'époque, Bernard Manceau, je me suis mis dans l'arbitrage.

Pourquoi avoir voulu être arbitre ?
Après avoir arrêté de jouer pendant 4 ans, j'avais dit à Bernard Manceau qui si je revenais dans le monde du
foot ce serait en tant qu'arbitre. J'avais déjà mon frère qui était arbitre, j'ai voulu essayer, c'est une façon
aussi de voir l'autre côté, côté arbitre. J'ai donc passé des formations au sein du district sur les premiers
mois.

Quel a été ton plus gros match en tant qu'arbitre ?
C'était l'année dernière, la finale du conseil général (coupe qui regroupe les équipes senior D1/D2) opposant
Ossé Saint-Aubin contre Bréal sous Montfort. Ce match est également mon meilleur souvenir avec
l'ambiance des supporters autour du terrain et se retrouver à 3 arbitres ce qui n'est pas souvent en district.

As-tu déjà reçu des récompenses ?
Oui j'ai été deux années de suite classé 3ème meilleur arbitre en D1. Et la finale du conseil général, suite à
toutes mes années d'arbitrage et mes classements.

As-tu des ambitions personnelles ?
Maintenant à mon âge non c'est surtout continuer sur ce que je fais, être présent dans les grands rendez-
vous car des matchs sont plus durs que d'autres et prendre un maximum de plaisir.

As-tu un modèle d'arbitre ?
Il y a un jeune du coin François Letexier (originaire de Bédée / arbitre international français) que j'aime
beaucoup. Je l'avais côtoyé lors d'une journée d'arbitrage c'est quelqu'un de très posé et super sympa.

Parcours de joueur :
J'ai joué depuis mon plus jeune âge à Gévezé jusqu'à la catégorie senior. J'ai arrêté à 34 ans suite à une
blessure.

Quel club supportes-tu ?
Le Stade Rennais

Que fais-tu dans la vie ?
Je travaille pour la ville de Betton, je suis responsable du service unité logistique, fête et cérémonie. Je
m'occupe des liens avec les associations et les services de la mairie pour organiser les manifestations et j'ai
également un rôle de gardien le soir et le week-end pour gérer les ouvertures des salles de sport.

Pratiques-tu d'autres sport ?
Oui je fais de la course à pied, je participe à des marathons.

As-tu des passions ?
J'aime le cinéma et la course à pied.

L’INTERVIEW DU MOIS

STEPHANE POLET
ARBITRE OFFICIEL DU CLUB DEPUIS 2008

Nom       
Prénom 
Age        
Naissance

: Stéphane
: Polet
: 48 Ans
: Rennes


